

Concert

Guitare, dimanche, à l'auditorium de Ronchin

Xavier Descamps enfin !

Xavier Descamps est professeur de guitare à l'école municipale de musique depuis 22 ans. Les chiffres le prouvent, sa classe est une des plus demandées. On s'y bouscule. Ce succès est dû aux qualités de musicien et de professeur de Xavier Descamps qui obtient auprès de ses élèves des résultats « *qui l'étonnent lui-même* », selon son expression. C'est que ce diable d'homme possède une espèce d'aura qui séduit d'emblée. Artiste, il l'est jusqu'au bout des doigts puisque c'est aussi un plasticien (le mot peintre est trop restrictif) à l'imagination et au talent débordant. Dimanche, il ne montrera qu'une fa-

cette de ses possibilités en donnant un concert à l'auditorium. La dernière fois qu'il s'était produit à Ronchin, c'était en 1994, à l'église Sainte-Rictrude où il avait déclenché la magie de la musique. Depuis, très demandé dans la région pour sa musique (et sa peinture), il n'était pas revenu. Comme une comète, il ne fera que passer. Il ne faudra pas le manquer. Au programme, en première partie, des œuvres classiques allant du XI^e siècle à nos jours et, en seconde partie, un voyage en Amérique du sud et en particulier au Brésil.



Xavier Descamps donnera un concert, dimanche, à l'auditorium.